

Le Président de Cuba déclare que son pays continuera à renforcer ses relations avec la Chine

Image not found or type unknown

La Havane, 2 août (RHC) Le président cubain Miguel Diaz-Canel a assuré mardi que son pays et la Chine continueront à renforcer les relations historiques d'amitié et de coopération.

Sur son compte Twitter, le dirigeant a également estimé que le géant asiatique suivra « la voie du développement pacifique et sera toujours un artisan de la paix mondiale ».

Diaz-Canel a ainsi fait référence à ce qu'avait signalé la veille l'ambassadeur de Beijing à La Havane, Ma Hui, lors d'une cérémonie à l'occasion du 95e anniversaire de l'Armée populaire de libération du pays asiatique.

Lors de la célébration, présidée par le vice-président de la République, Salvador Valdés Mesa, et par le ministre des Forces armées révolutionnaires, le général de corps d'armée, Álvaro López Miera, le diplomate chinois a également souligné les liens entre les deux pays.

À cet égard, il a souligné que "nous travaillerons ensemble pour promouvoir les relations entre les deux armées dans la nouvelle phase; nous poursuivrons la coopération dans divers domaines et nous relèverons, coude à coude, les défis mondiaux, afin de contribuer comme il se doit à l'édification

commune d'une communauté de destinées de l'humanité".

Évoquant aujourd'hui la cérémonie, le journal officiel Granma a rappelé les paroles du leader historique de la Révolution, Fidel Castro, lorsqu'il a déclaré : "ce que fait la Chine est un espoir, car l'avenir du socialisme dans les décennies à venir dépendra, dans une large mesure, de ce qu'elle sera capable d'accomplir". (source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/295360-le-president-de-cuba-declare-que-son-pays-continuera-a-renforcer-ses-relations-avec-la-chine>



Radio Habana Cuba